
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

今日は令和元年、最後の例会となりました。 

日曜日夜半前からの降雪で山の頂もようやく白くなり、冬らしくなって参りました。 

始めに本日のゲストをご紹介いたします。 

プロゴルファーの 青山 加織 様です。ようこそ岡谷ＲＣにお越し頂きました。 

後程お話を頂きます。よろしくお願い致します。 

さて 12 月の風物詩として定着しました全国高校駅伝、先日の日曜日に行われました。

都大路でくり広がれる大会で男子は佐久長聖高校が 3位になりました。 

私が注目していたのは女子の長野東高校であります。 

2年連続で準優勝をした実績もった有力校であります。しかし先の台風 19 号で練

習場所の河川敷が倒木等で思うような練習も出来なかったようであります。 

その中に高木更紗さんという選手がいました。私も新聞を読むまでは知りませんで

したが、この高木選手は 1歳の時に網膜の小児がんと診断され、 

3 歳の時に左眼球の摘出手術うけました。その後右目も白内障で眼内レンズの手術

をうけましたが視野狭窄で上半分は見えにくい状態だそうです。 

スポーツ選手にとって目のハンディは大きく、走るときには足元の状況も分かりに

くく不安で積極的に走れない。スピード感がつかみにくくペース配分にも影響がで

るそうです。 

 このような中で高木選手は外国人選手が多く出る重要な区間、勝負所となる第 2
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区（4.0975Ｋｍ）で区間順位 8 位というりっぱな走りを見せてくれました。総合順

位は 9 位と残念ながら入賞は逃しましたが被災地長野に勇気と感動を与えてくれた

ことは輝かしい結果だと思います。 

あと 1 週間となった今年も台風被害など大変な年でありましたが、いよいよ来年は

東京 2020オリンピックの年であります。スポーツをとおして感動のある素晴らしい

年になってほしいと願います。 

最後に今年 1 年会員の皆様には「ロータリーの魅力を広げよう」ということで、ご

理解とご協力を頂き、大変お世話になりました。感謝申し上げます。 

どうぞ良い年を迎えられます様お祈り申し上げ挨拶とさせて頂きます。 

 

 次回は新年最初の例会で、新年夜間例会です。メモリーで 18：30点鐘です。 

 後期分会費を 1/6に振替させていただきます。お願いいたします。 

 諏訪地域献血推進協議会よりポケットティッシュが配布されました。レターケ

ースに入れてあります。 

 

社会奉仕委員会  今年度の「ダメ！ゼッタイ！」運動の集計いたしました。今年

は 6,157 円を国連支援事務局に送金いたしましたのでご報告いたします。続いて、

世界寺子屋運動キャンペーンといことで書き損じハガキ回収の依頼が来ております。

2月末まで受付けで回収いたします。ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 皆さん、こんにちは。

本日はこのようなお時間をいただき誠にありがとうございます。 

私の父は、私が生まれる前からプロゴルファーにすると決めていた

そうです。1 歳半ごろからゴルフを教え込まれました。父母と 3 人

でゴルフの打ちっぱなし場に行く毎日で、その頃から私のゴルフ人

生は始まっていました。小学 4 年の時、たまたま練習場で声を掛けられ坂田塾に入

りました。小学 6 年でプロトーナメントに史上最年少で出場でき、その後もプロゴ

ルファーになるんだという思いでやっていました。高校生の時に女子プロ育成と言

うことで岡本綾子プロに紹介され出会う事ができました。試合も付いていき生活も

共にでき、プロって凄いんだなと感動を受けた高校時代でした。私は宮里藍選手や

横峯さくら選手と同級で、彼女たちは高校時代の成績も素晴らしかったのでプロに

転向いましたが、私は大学に進学しました。2 回目のプロテストに合格し、岡本プ

ロに弟子入りしました。プロになって 12 年経ちますが楽しくゴルフをすることは少

ないです。しかし、成績やスコアが良かった時の喜びが大きく、これまで続けるこ

とができました。試合も大事でしたが、スポンサーの方に支えていただいた事に深

く感謝しております。 

3 年前の熊本地震の時は、トーナメントの最中でした。たくさんのファンの方やス

ポンサーの方に心配していただきました。たくさんの物資を送っていただき、何か
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できないかと思い、近くの小学校に届けたりなどのボランティア活動を行いました。 

翌年、日本ゴルフジャーナリスト協会で表彰されました。 

2017年に岡谷に引っ越してきましたが、とても温かく迎えていただき応援してくだ

さる方がたくさんいて、引退も考えたりもしましたがまだまだ現役で頑張りたいと

思っています。 

先月オープンいたしました「Club House ELEVEN」で地域活性化に貢献し、また

ジュニアの育成や、岡谷から女子プロが出たら嬉しいです。自分の成績ももちろん

ですが、このような形で社会貢献できるように頑張っていきたいと思います。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

吉村栄二  創立記念となります。今後もよろしくお願いします。 

今井康善・牛山幸一・梅垣和彦・江黒寛文・大橋正明・小口 隆・小口泰史・尾関

秀雄・笠原新太郎・片桐伸介・小宮山英利・佐伯克己・薩摩 建・佐藤有司・杉村

邦彦・高木昭好・髙木克彦・濵 毅・濵 俊弘・林広一郎・林 尚孝・林 裕彦・林 靖

高・平沢清文・宮坂晃介・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮澤由己・矢島 進・矢島 貴・矢

島 実・山岡俊幸・山岸邦太郎・山崎典夫・吉村栄二  本日の卓話、プロゴルフ

ァー青山香織様、よろしくお願いいたします。 
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